

Pierre et le Loup

DE SERGEÏ PROKOFIEV

JEUNE PUBLIC | dès 5 ans | 40 min.

Dimanche 10 avril à 11h et à 15h

AU THÉÂTRE DU POMMIER

Le conte musical de «Pierre et le Loup» de Sergeï Prokofiev est une pièce de musique classique qui se transmet de génération en génération. On l'a entendu, en 33 tours, en cassette ou sur CD, selon l'époque où l'on a été enfant. Il en existe de nombreuses versions, racontées par des comédiens plus ou moins célèbres et arrangées pour des formations musicales allant de l'orchestre symphonique au musicien solo. Ici, Benjamin Cuche (photo) nous en propose une version pleine d'humour dont il s'est permis de revisiter le texte. Une adaptation enjouée et bourrée d'énergie.



MISE EN SCÈNE ET JEU

Benjamin Cuche

FLÛTE Fabienne Rügsegger

CLARINETTE Fabienne Hugon

HAUTBOIS Valentijn Mouton

BASSON Bart Van Damme

COR David Zünd

TARIFS JEUNE PUBLIC

voir en page 5

VOUS SOUHAITEZ COUVRIR CET ÉVÈNEMENT?

➔ communication@ccn-pommier.ch
pour entrer en contact avec l'équipe artistique

➔ www.ccn-pommier.ch
pour les informations supplémentaires
et les images libres de droits